
PV d’AGO de fin du semestre A23 

Du mardi 19 décembre 2023 

 

Début de l’Assemblée Générale Ordinaire à 19h13. 

1. Bilan moral  

Le semestre s'est globalement bien déroulé, bien que ce soit encore une période d'adaptaƟon pour 
le nouveau bureau, entraînant quelques peƟtes erreurs. Certains événements, tels qu'Apprenteam et 
TedX, se sont bien déroulés. Cependant, Formul’UT n'a pas pu parƟciper à la course, mais cet échec est 
perçu comme une opportunité d'apprenƟssage pour les semestres à venir. Commutec a également été 
réussi, comme chaque année. Le bureau Ɵent à remercier les associaƟons pour leur paƟence 
concernant les commandes de matériels réalisées ce semestre. 

2. Point sur les subvenƟons 

Le président a commis des erreurs de communicaƟon concernant les demandes de subvenƟons. 
Benjamin Moulin s'est excusé auprès des associaƟons et a suggéré que, en cas de quesƟons, il serait 
préférable de consulter le wiki des assos. De plus, il encourage à solliciter des intervenants extérieurs 
pour obtenir une aide financière, en complément des aides déjà disponibles au sein de la communauté 
associaƟve de l'UTC. 

3. Point sur la communicaƟon du PTE 

Pour le semestre à venir, Benjamin suggère d'organiser des entreƟens individuels avec toutes les 
associaƟons du PTE. L'objecƟf est de recenser les projets actuels et futurs de chaque associaƟon, tout 
en évaluant leur situaƟon globale. CeƩe démarche vise à déterminer comment offrir un souƟen 
opƟmal à chacune des associaƟons. 

4. Bilan financier  

Le bilan financier de P23 indique un excédent de subvenƟons, principalement parce que UTcoupe 
n'a pas uƟlisé l'intégralité de ses fonds d'invesƟssement. Cela se traduit par un excédent de 1968,19€. 
Au cours du semestre A23, le pôle PTE a uƟlisé tout l'excédent, entraînant un solde négaƟf de -
1004,65€, résultant de dépenses (-4041,36€) supérieures aux receƩes (+3037,01€). Malgré cela, à la 
fin du semestre, le solde global demeure posiƟf à +963,54€ (1968,19€ - 1004,65€). 

5. Fermeture de club 

Ce semestre, cinq clubs ont été considérés pour une éventuelle fermeture : AGIS (fermé à 
l'unanimité, 18 votes POUR), CREA (fermé avec 1 vote BLANC et une fermeture votée à l'unanimité, 17 
votes POUR), Hack’UT (fermé à l'unanimité, 18 votes POUR), Mycelium (fermé à l'unanimité, 18 votes 
POUR). Toujours dans le cadre de ce projet avec l’associaƟon Genius une condiƟon était un changement 
de nom pour y incorporer le nom : Genius. Le changement demandé par la commission est donc d’avoir 
le nom de “Genius UTC”. Le changement de nom de Start’UT en Genius UTC est adopté avec 18 votes 
POUR, 0 vote ABSTENTION, O vote BLANC, O vote CONTRE. 

6. ElecƟon du nouveau bureau 

Le nouveau bureau a été élu à la majorité pour P24, avec Benjamin MOULIN comme président, 
Anouk Lech comme secrétaire générale et Clara MSELLEM comme trésorière. 



7. Discussion libre   

Le futur créateur d’une associaƟon axée sur les drones humains a rencontré le Président du PTE. 
Une idée a été soumise pour contacter d'autres écoles d'ingénieur en vue de créer un concours. Ce 
concours, à concevoir enƟèrement, serait organisé à Compiègne (probablement à PG en raison de 
l'espace) au cours de l'année scolaire 2025/2026. Cependant, d'autres associaƟons se montrent 
réƟcentes en raison de préoccupaƟons liées au poids du drone, à la légalité, à la législaƟon et aux 
licences de pilotage. Néanmoins, une proposiƟon de compéƟƟon pour des drones de taille plus 
modeste suscite l'intérêt de certains. 

Une autre proposiƟon d'associaƟon centrée sur l'automobile a émergé ce semestre. Elle vise à 
organiser des sorƟes pour assister à des courses automobiles (Grand Prix), proposer des acƟvités telles 
que le karƟng, créer une plateforme de covoiturage à l'UTC, sensibiliser à la sécurité rouƟère et offrir 
un pôle d'écoute et de conseils sur l'automobile. L'idée est de former un club. 

Une discussion a eu lieu concernant les subvenƟons du BDE, qui ne peuvent pas être uƟlisées pour 
financer les déplacements vers des compéƟƟons. Le BDE finance l'inscripƟon aux compéƟƟons, l'achat 
de matériel, mais pas les déplacements pour les associaƟons. Cependant, les fonds provenant d'autres 
sources que le BDE peuvent être uƟlisés à cet effet. 

Il est envisageable de faire une demande de subvenƟons groupée auprès de la région Hauts-de-
France au nom du PTE, avec des subvenƟons pouvant aller de 1500€ à 4500€, qui seraient ensuite 
réparƟes entre chaque associaƟon. Le CROUS peut également financer certains projets. Il est 
recommandé de consulter la liste des liens pour les subvenƟons sur le wiki des assos. 

La nouvelle trésorière propose aux associaƟons de la contacter dès le début du prochain semestre 
pour les demandes de subvenƟons, dans le but d'améliorer la gesƟon des demandes par rapport aux 
semestres précédents. 
 

Fin de L’Assemblée Générale Ordinaire à 19h50. 

 

Signature du Président,      Signature du Trésorier,  Signature de la Secrétaire 

Générale,                                   

 

 


